

Légèrement ridé par l'haleine du vent,
Réfléchissait l'éclat d'un beau soleil levant,
Et sur les flots d'azur, les barques aux flancs sombres
Bergaient avec fierté leurs gigantesques ombres.

Qu'est-ce que le style sublime ?

Le style sublime est celui qui exprime dans un langage majestueux de grandes pensées et de nobles sentiments.

Ce genre de style est fait pour éléver l'âme et la remplir d'admiration et de surprise.

A quels sujets convient le style sublime ?

Le style sublime convient à l'art oratoire en général, mais principalement à l'éloquence de la chaire et aux harangues militaires. Il s'emploie dans la poésie, l'histoire et la philosophie, quand elles traitent de sujets grands et relevés, comme Dieu, l'homme, la nature. Le style sublime convient en un mot à tous les sujets destinés à toucher.

A quoi faut-il prendre garde dans l'emploi du style sublime ?

Il faut avoir soin de n'exprimer en langage majestueux que les pensées réellement grandes et les sentiments élevés ; autrement l'on tomberait dans l'emphase qui consiste à employer de grands mots pour exprimer de petites idées. C'est surtout le défaut de ceux qui commencent à écrire.

Citez quelques auteurs qui ont employé le style sublime ?

La Mennais, Bossuet, Lamartine, Pascal ont écrit des chefs-d'œuvre dans ce style. L'Ecriture Sainte, dans les psaumes de David, nous en présente d'excellents modèles.

Donnez un exemple de style sublime.

On en trouve un exemple dans la peinture de